

À Réquista, la fête de la brebis a été belle malgré la pluie

 2 min

Hier, tout au long de la journée, la 28e édition de la fête de la brebis a réuni encore une fois beaucoup de monde. « Une belle preuve de longévité », se félicitait d'ailleurs le maire Michel Causse.

Malgré l'averse qui s'est abattue sur Réquista, hier en milieu d'après-midi, la fête fut belle pour cette 28e édition de la fête de la brebis. « C'est toujours un moment important pour notre commune et le fait qu'il y ait toujours autant de monde est une belle preuve de longévité », se félicitait le maire, Michel Causse. En effet, depuis maintenant presque trois décennies, c'est tout un territoire qui met à l'honneur un animal, la brebis qui fait la richesse aujourd'hui du Réquistanais. « Il faut rappeler que nous sommes le chef-lieu du premier canton moutonnier de France, et le premier marché ovin de l'Hexagone », évoque Michel Causse. Le défilé de chars, auxquelles ont participé les onze communes de l'intercommunalité, est le symbole d'une fête qui va bien au-delà de Réquista.

Dans un même temps, alors que Roquefort célèbre les 100 ans de l'AOP du célèbre fromage à pâte persillée, c'est donc toute une filière qui est à l'honneur avec Réquista. « Il ne faut pas opposer les deux, bien au contraire, se réjouit Michel Causse. Ici, nous célébrons l'animal, il y a ensuite la fête du produit fini. »

Et, à Réquista, les célébrations se sont déroulées tout au long de la journée : entre la randonnée le matin, le traditionnel repas, le défilé des troupeaux, les animations dans les rues, les groupes de musique et folkloriques, mais également le salon du livre... Il y en avait pour tous les goûts

ph.h.





